
平成28年第2回定例会

一般質問

順番 質問者 件名

1番 第１番  小泉　敏信 議員
1 現職アメリカ大統領初の平和公園を訪問されたオバマ大統領からメッセージ
を発信されたが、市長の所見を問う

（一問一答方式） 2 教職員の多忙解消による児童・生徒と向き合う時間の確保について

2番 第24番  岡本　敏博 議員 1 災害の施策について

（一問一答方式） 2 保育園の再編について

3番 第10番  広畑裕一郎 議員 1 空家対策について

2 災害時の指定避難所整備について

3 宮島口周辺の渋滞対策について

4番 第20番  堀田　憲幸 議員 1 県道改良について

（一問一答方式） 2 新機能都市開発構想について

5番 第11番  林　忠正 議員 1 「フードバレーはつかいち」プロジェクトについて

2 ごみ減量化に向けた市民への協力依頼について

3 新機能都市開発構想の事業化判断について

4 国保財政について

6番 第14番  山田　武豊 議員 1 地方創生（人口減少問題）への対応について

（一問一答方式） 2 職員旅費の見直しについて

7番 第16番  井上佐智子 議員 1 宮島口1区集会所の解体を

（一問一答方式） 2 災害対策の事業継続計画の策定について、本市の現状を問う

3 熊本地震の発生を受け、災害時の対策本部のあり方や、避難所の運営につい
て見直しを進める考えはあるかを問う

4 市男女共同参画プランを活かすために

8番 第２番  北野　久美 議員 1 災害に強いまちにするために

（一問一答方式） 2 子どもたちが安全に安心して生活できる環境整備のために

9番 第３番　山口　三成 議員 1 大型団地の空き家対策について問う

（一問一答方式）

10番 第６番  大﨑　勇一 議員 1 留守家庭児童会について

（一問一答方式） 2 外国人観光客の救急対応について

11番 第８番  中島　康二 議員 1 ＡＳＴＣアジアトライアスロン選手権の成果等について

（一問一答方式） 2 鳴川・八坂及び松ケ原・渡ノ瀬地区の生活環境の向上について

12番 第９番  山本　和臣 議員
1 「骨太の方針２０１６」を初めとする種々の国の計画や提言等と本市の財政
運営方針との整合性について

（一問一答方式） 2 ＡＳＴＣアジアトライアスロン選手権２０１６大会の総括について

13番 第１番  向井　恵美 議員 1 災害時の市の対応について

（一問一答方式）

14番 第22番  高橋みさ子 議員 1 おおの自然観察の森について

（一問一答方式） 2 災害対策について

3 公共施設等総合管理計画の策定について

15番 第７番  新田　茂美 議員 1 地域で行う維持管理事業について

（一問一答方式） 2 本市のＰＲ方法について

16番 第27番  植木　京子 議員
1 公・私立保育園の質の向上を求め、市の保育園の民間委託化方針の撤回を求
める

（一問一答方式） 2 子どもの貧困問題の対策について

17番 第５番  石塚　宏信 議員
1 廿日市木材港マリーン公園横にある青少年多目的広場の管理及び運営につい
て

（一問一答方式） 2 近年各地で毎年のように起きている自然大災害について

18番 第12番  田中　憲次 議員
1 移住、定住推進や交流人口拡大に向けたシティプロモーションの取組につい
て

（一問一答方式） 2 宮島口地区のまちづくりについて

3 地方公会計制度の整備状況について問う

19番 第21番  砂田麻佐文 議員 1 災害時の情報伝達方法について

（一問一答方式）

（一問一答方式）

（一問一答方式）


